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Horaîres Mairie
Ouvert ou oublic

Lundi 73h30ù 78hæ

Mardî th75 ù 12h45

leudi 73h30ù 77h00

Tél :05.67.85.64.90

E-moîl:

m a î ri e.ste. liv ra d e @wa na doo.

fr

Site lnternet:

Www. sa i nte-l îvra d e3 7.fr

Appels d'uraence

Pompiers 78

Samu 75

Gendarmerie 77

EDF 0870070333

Eau OS 67 82 67 80

(Urgence)

Artisans et Seruîces
sur la commune

* Ca rrosserie PORCHE RO N

(Patrick Mercier) OS 67 85 Zt tt4

*GAEC Le grand chêne

(foie gros) 05 6185 60 21

*Aurélien THOMAS -

Peintre 06 26 03 /t8 67

*Vertige (Olivier Cornic)

Paysagiste 05 67 85 36 63

*Anne-Marie FLORIDO - Bien-être

shîotsu - o6 60 /n n 73
* SARL FZ- Mo ço nne rie, cho rpe nte

06. 7 1.92,84.76 ou 05. 34.52. t6.87
*Myriom DONAT - Repossdge

05 34 52 9t 23 - 06 7 r 49 s9 93
*SOS MAISON : tL Demblons

Travo ux spécia lisés de constructio n

06.87.52.03.07

moil : jdemblons@)box,fr

*TAXI : Lourent CHASTAGNOL

07.82.91.97.86

.C,e ivlot {u ivlaire
Mesdames, Messieurs
L'année 2020 restera certainement dans nos mémoires avec I'arrivée d'un
virus qui a modifié nos habitudes de vie et de travail.
Depuis le mois de mars, nous vivons une période inédite et difficile.
Lors de I'annonce du 1" confinerrent, la rnunicipalité a engagé plusieurs
actions.
- Soutien aux aînés et aux personnes en difficulté
- Mise en place de contacts réguliers par téléphone auprès des personne
âgées
- Etablissement d'une liste de bénévoles pour assurer res demandes de
courses, d'aller à la pharmacie...
- Mise à disposition d'attestation dérogatoire de déplacement sous le
porche de l'église
- I-ivraison des repas à domicile (en raison de la covid, augmentation du
nombre d' inscriptions)
- Télétravail pour le personnel administratif
- Présentiel pour un personne technique considéré non à risque pour
assurer l 'entretien des espaces publics
- Permanence téléphonique assurée tous les matins
- Achat et distribution de masques textiles lavables offerts par la
municipalité à la population puis 2è"'' distribution de masques provenant
de la Région Occitanie et du Département
- Don de lnasques chirurgicaux à un EHpAD.
- Mise en place de protocoles contraignants dans les écoles et les centres
de loisirs.
- Formation du personnel des écoles aux protocoles et mesures barrières
Le second confinernent imposé par décret ministérier du 29 octobre
dernier semble être le seul bouclier efficace contre la covid-19 en
attendant I'arrivée d'un vaccin. La commune s'est de nouveau adaptée
en maintenant ses missions de services publiques face aux restrictions
de déplacernent. L'état civil et les renseignements et dépôts
d'autorisatiorrs d'urbanisme ont fonctionné normalement.
Après une augmentation des cas en région occitanie, fon heureusement,
nous comlnençons à voir une baisse significative du nombre
d'hospitalisations et de décès. Des audio conférences hebdomadaires
avec le Préfet ont permis aux élus de rester informés des nouvelles
mesures, de faire part de leurs inquiétudes et de poser des questions.
Je tiens à remercier toutes celles et ceux qui nous ont appelés pour se
porter bénévoles, celles et ceux qui nous ont apporté leurs soutiens et
qui nous ont encouragés. Cela fait du bien | !
Je remercie également I'ensemble du personnel communal, le nouveau
conseil municipal qui a attendu 2 mois avant d'être installé mais qui s'est
mis au travail dès le lendemain des élections pour faire face_à cette crise
sanitaire.
Restons mobilisés et continuons à respecter et faire respecter autour de
nous les gestes barrières

Les fêtes de Jin d'année approchant, Ie conseil municipal et moi-
même vous soultaitons de passer de bons moments auprès de vos
proches tout en prenant soin de vous.

Sylviane COUTTENIBR

Maire de Sainte-Livrade
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ELECTIONS NILTNICIPALES \

Lesélectionsmr.rrricipalesse sont déror:lÉesdansunconterite anxiogène aveclamise enplace d'r:nprotocole
ianitaire strict por:r'rassurerles èlecteurs le I j mars I0:0.
La liste , S'engagerpour Sainte-Ulrade 'r a étê Élue.

Part ic ipat ion :  63.09Qû Àb:tent ion :  36,610,6
1'otes blancs :  0Qû \ 'otes nuls :  { .080;b Sonrbre de \-otantç :  l {7

Lenouveauconsei lmr:rr ic ipda etéinstal léle I i  mai l0l0 et i l  a ete procËdé àl 'e lect iondumaire, des
adj ou:ts et des conseillersmurriciparrx aux diffËrents sl'ndicats.

T{OS ELT,S
Couttenier Sylviane, t'Iaire
- 3 ème \''rce-prêsidente de la CCST en charge de la Collecte et dutreitement des Déchets
- 1ère \'Ice-présidente au syrdicatmixte DECOSET en charge des Ressources Hurrraines
- 1ère Vrce présidente au Sivom de la Vallée de Ia Save gestion dupersonnel,
- DélêguÉe au Slrrdicat lrtixte de lT,au et de l'Assainksement
- l\'lembre dubureau de l'Association deslr'laires de la Haute Garonne,réfêrentepor:r
I'Obsen'atoire AI\[F des agressions envers les êIus.

- Àdministratrice au Centre de gestion de la Haute Garonne

Costes Ctristophc
.{djoint au illairr
- Dêlégué àla planificatiur
r:rbaine (droit de
préemption,Plu)
- DélËguË au StrvIEA (eau
et assainissement)
Dêlêgué aun finances

TrilheRachcl
C onseillère h'fi:nicip ale
- DêléguÉe au Sitom de
la Vallée dela Save

Rieullarie-.{ndrée
C ons eillère lr'tr:rricip ale
- Dèléguée au slrrdicat mixte
H aut e Garor:ne Environnement
- Dèlêguèe ausl'ndicat
interc ommunal des Eaun des
vallèes Girou, HerB, Save et
cotearx( de Cadflrrs
- DétËguée à la commnnication
- Délézuée au SI\'tEA-RËseau 3 1

Laudana Corine
C ons eillère \ lurricip ale
- Délêguêe au Sivom de la
Vallée de la Save
- Délêguèe au Centre Social
Vallée de la Save

Ferradoufebien

C onseiller lvlunicip al

LarrueJacquer
.{dioint au llaire
- DêlËguê à la gestion des
bâtimenæconurrrneru(
à la voirie (entretien, sêcurité,
suir"i des dossiers et des
travaur)
à I'eccessibilitË de I'espace

FourcnrsierCêdric
C ons eiller lr'Ir:rricip al
- Dêlégué au s1'ndicat
dêp artemenul d'ènergie de
la Haute Garonne

ZarateJe an-Louie
- DêlÊgue ausvndicat
intercommunal de gestion de
la Save
- Dèlégué ausyndicat
déperternentd dEnergie de la
Haute Garonne
- DêIêgue au Centre national
d'action sociale

llorice ltichel
Conseiller hft:nicipal
- Délégué au svndicat mixte
H aute Garonne Enr"ironnernent
- Délégué àla commr:nication

Jaeu Cella Ernilie
C onseillère ïrfi.rricip ale
- Déléguée ausl'ndicat
intercommurul des eaux des
vallÉes Ghou, Hers, Save et
cotexlx( de Cadours
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LES T?âIAIIX A STE LTY"ADT

Le Plan du cimetière mis à jour
La gestion d'un cimetière n'est pas facile. Les familles se dispersent ou disparaissent et certaines concessions ne sont plus
entretenues. La commune a déjà procédé par 3 fois à des reprises de concessions. Par ailleurs, le cimetière du village n'est
pas très grand et les places se font rares. Un plan existait mais n'était plus à jour. La municipalité a fait le choix de faire
réaliser un plan de récolement du cimetière communal afin d'établir un état des lieux des emplacements disponibles,
répertorier l'état des tombes et relever les noms des défunts pour chaque emplacement.
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Une nouvelle canalisation d'eau posée
Suite à de nombreuses casses sur I'ancienne canalisation d'eau arrivant du pont de la Save et longeant la route nationale
224, Réseau 3l a entrepris des travaux en début d'année pour faire passer une nouvelle canalisation d'eau potable. Ces
travaux ont été réalisés par I'entreprise LAURIERE et ENGIE.

Changement du poteau incendie, place Saint Vital
Le poteau existant fuyant et les pièces détachées ne se faisant plus, la municipalité
a profité des travaux d'installation de la nouvelle canalisation pour faire installer
un nouveau poteau ce qui a permis à la commune de diviser par 2le cofit de la
prestation.

Arrivée de la fibre optique début 2022
Des travaux de pose de la frbre optique ont eu lieu le long de la route nalionale 224
et de la départementale 58 en direction de Bellegarde Sainte Marie. Certains Saint
Livradais se sont inquiétés de ne pas voir la fibre arriver jusqu'à chez eux. La fibre
amvera jusqu'à chaque habitation soit en sous terrain, soit en aérien.
Fin des travaux décembre 2021

LES TRAVAUX EN PROJET
Remaniement de la toiture de l'église, avec le nettoyage des chéneaux et le crochetage des tuiles, prér,u en 2021

L'installation de la VMC à la mairie sera réalisée dans les prochains mois.

Un projet d'atelier municipal et d'un hangar de stockage sont envisagés dans I'avenir.

[,a rnunicipalité a fait I 'acquisition du terrain pour la future station d'épuration à roseaux qui sera réalisée par
RESEAU 31.
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Les alentours
du Monument aux
Morts de Sainte
Liwade ont été
joliment
rénovés par un
artisan de notre
village Olivier
Cornic (entreprise
Vertige Jardin)

Merci à notre employé Bernard pour avoir repeint le Monument ainsi que pour la mise en place d'une

ancienne chamre qu'il a magnifiquement décorée

Aire de jeux et Boulodrome
Des travaux d'aménagement ont été réalisés sur ltaire de jeux. En effet, un chalet a été installé ainsi

que deux tables de pique-nique, une pour les enfants et la seconde pour adultes. Cette dernière est aux

norrnes handicapés. L'aire de jeux dispose maintenant de 4 modules pour le plus grand bonheur des tous

petits.

Le boulodrome a également été refait avec du sable calcaire par I'entreprise Laurière suite à

I'utilisation par ces derniers comme base de vie.
Des bancs ont été installés. Tous ces travaux de mise en place ainsi que la création et la pose

des panneaux d'information ont été réalisés par I'agent communal.
Le coût total de ces investissements est de 2997 euros hors taxes. Des demandes de subvention ont

été faites auprès du Conseil départemental.

Monument aux morts
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Delphine CASSAGNE, secrétaire de mairie
depuis deux ans à Sainte Livrade, est partie le 1er
aoi|2020 pour occuper le poste de secrétaire
générale adjointe à la mairie de Samatan.

Elle a été remplacée par Célia Démaret qui
travaillait au service Etat civil de la mairie de
Fontenilles.
Durant plus d'un mois, Delphine a formé Célia
pratiquement sur tous les volets que comporte le
poste de secrétaire de Mairie.
Célia Démaret a occupé un poste en CDD de 2l
heures par semaine.

Puis Célia a été reçue au concours d'adjoint administratif
ainsi qu'à un concours d'Etat. Elle a fini première de ce
dernier sur une longue liste de candidats ce qui lui a permis de
choisir son poste d'affectation. Elle occupe depuis le ler
décembre, un poste au secrétariat général du Ministère de
l'lntérieur, service immobilier.

Durant ces quelques mois, les élus ont pu apprécier ses
qualités et sa capacité à s'intégrer dans un nouveau groupe.
Une petite fête ne pouvant se tenir en raison de la crise
sanitaire, c'est lors d'une réunion du Conseil municipal que
Madame le Maire a salué la gentillesse, le sourire et les
compétences de Célia et lui a souhaité une très belle réussite
dans sa nouvelle carrière professionnelle.

Ce fut également I'occasion de présenter la nouvelle
secrétaire de mairie qui est entrée officiellement en fonction
le lundi l4 décembre 2020 par voie de mutation. Après 8
années d'expérience à la mairie de Castillon Savès, Mme

Christelle Reversade a répondu à l'appel à candidature
pour remplacer Mme Démaret. Elle va maintenant découvrir
Ies dossiers et se former aux différents logiciels propres à la
collectivité. Nous lui souhaitons la bienvenue !!!

La municipalité remercie Delphine et
Célia d'avoir assuré une formation à
leur remplaçante respective et leur
souhaite bonne continuation à toutes
les deux qui, au vu de leurs
nombreuses compétences,
continueront à évoluer dans leur
carrière nrofes sionnelle.

Départ de notre agent Olivier Dardenne
Olivier Dardenne a cornmencé à travailler en tant qu'agent technique des espaces verts sur
notre commune en 1994. r1a pris la relève de Louis Dournac parti à la retraite.
Acet teépoque- là , i lava i tuncont ra tde4heureshebdomada i re .C 'es ten  l999,qu ' i laé té
stagiairisé et a obtenu un contrat indéterminé un an après.
Olivier se souvient de ses débuts à Sainte Livrade. La mairie ayant très peu de matériel, il
amenait ses propres outils. Pendant toutes ces années, il a participé à l'entretien et
I 'embel l issement de la commune.
Employé également sur la mairie de Clermont Savès 3 jours par semaine, cette dernière a
souhaité augmenter ses horaires et c'est ainsi qu'Olivier a fàit le choix de nous quitter.
La municipalité le remercie pour toutes ces années de travail à Sainte Livrade et lui souhaite
bonne continuation.
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Comnte administratif 2019

Investissement:
Dépenses
Prévu: l l5 144,00
Réalisé: 38 789.05
Resteà réaliser : 3 780.00
Recettes
Prévu :
Réalisé :

Fonctionnement:
Dépenses
Prévu : 640 869,00
Réalisé 200 005.60
Recettes
Prévu: 640 869.00
Réalisé : 244134,75
Résultat de clôture de I'exercice :

Affectation du résultat de 2019
au Budset préYisionnel de 2020

Section fonctionnement :
Résultat de l'exercice2019 : 44129.15 C
Résultats antérieurs reportés : 430 847 .94 €.

Section investissement : .
Résuftat de clôture de I'exercice2019: 85 100.12 €

La révision du Plan local d'Urbanisme a été prescrit en novembre
2016 par I'ancien conseil municipal qui l'a confié pour rédaction
au bureau d'études UCE Urbaniste et Créateur d'Espaces suite à
un appel d'offres. La Communauté de Communes de la Save au
Touch ayant pris la compétence < plan local d'urbanisme >> en
septembre 2018 a approuvé la révision du PLU par délibération le
23 juillet 2020. Durant toute la procédure de révision, les services
Ingénierie et juridique de I'agence technique départementale ont
accompagné la commune puis la communauté de communauté. Le

règlement du PLU de Sainte Liwade permet de définir les

orientations de I'occupation du territoire en matière

d'aménagement et en particulier de finaliser le projet de la
réalisation d'un lotissement lieu dit Filouse et ce, afin de financer

les travaux d'assainissement collectif. En effet, certaines

habitations du centre du village déversent leurs eaux usées dans le

caniveau alors que la loi sur I'eau l'interdit depuis 1992. LePLU
est consultable sur le site internet de la mairie.

115 144,00
12 944,32

Vote des taux : maintien des taux de 2019

Vote du Budeet 2020

Fonctionnement : 678 143.12 €,
Investissement : 90 724.12€
TOTAL:  768867.24C

lnvestissement :
Fonctionnement :
Résultat slobal :

Excédent CCAS :
Résultat à affecter :

-25 844,73
44189,15
18 284,42

2 r37.00 e
477 114.09 e

nttstolrrDu"^cu

TAXES TAUX 2019 TAUX 2O2O

Habitation 9,97% 9,97%

Foncier bâti t2,78o/o t2,78o/o

Foncier non bâti 59,85% 59,85
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RE"AS DES aîxzs

Le 16 février s'est tenu le traditionnel Repas des Aînés
à la Maison des Jeunes et du Temps libre offert par le
CCAS.
Merci à Bernard Lopez pour sa superbe décoration sur le
thème du vin et de la vigne et à Alain Martins pour le
magnifique plateau amuse-gueules.
Merci aux bénévoles de la Commission Communale
d'Action Sociale qui ont dressé et décoré les tables et qui
ont servi un excellent repas.
Et en super bonus une animation faite par le magicien de
<< magieetballons >> : tours de magie à chaque table puis
spectacle. Bravo à lui pour avoir fait briller les yeux des
convives !
Souhaitons qu'en202l le vi la in virus soi t  par l i  et  que
nos ainés pourront de nouveau se réunir pour passer un
aussi asréable moment.

çi ' '



îr^rÆNCES
La Commission Communale des lmpôts directs (CCID)
Les articles 1650 et 1650 A du code général des impôts (CGl) prévoient I'institution
dans chaque commune d'une commission communale des impôts directs (CCID) et
dans chaque établissement public de coopération intercommunale à fiscalité
professionnelle unique d'une commission intercommunale des impôts directs (CllD).

La commission communale des impôts directs (CCID) présidée par le maire ou
I'adjoint délégué comporte 12 commissaires bénévoles (6 titulaires et 6 suppléants).
Les commissaires sont désignés par le directeur de services fiscaux sur une liste de
contribuables dressée par le conseil municipal, en nombre double.

\ "f \
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Quel est le rôle de la CCID ?

La CGID a un rôle consultatif et intervient en matière de fiscalité directe locale.
Elle est notamment chargée de donner un avis sur l 'évaluation des valeurs
locatives des propriétés bâties à chaque modification physique des locaux, valeurs
locatives qui servent de base pour le calcul des quatre taxes locales : taxes foncières,
taxe d'habitation et taxe d'enlèvement des ordures ménagères.

À savoir : la valeur locative cadastrale représente le loyer théorique annuel que
I'immeuble serait susceptible de produire, dans des conditions normales, à une date
de référence. Elle est actuellement calculée forfaitairement à partir des conditions du
marché locatif de 1970 pour les propriétés bâties, et de celui de 1961 pour les
propriétés non bâties.
Par exemple, la construction d'une maison donne lieu à une évaluation de
I'administration des finances publiques sur la base de critères comme sa superficie,
ses éléments de confort, son aspect architectural... Les services fiscaux envoient la
proposition d'évaluation à la CCID qui va émettre un avis sur cette évaluation.
De même, les commissaires peuvent soumettre à I'administration des changements
qui n'auraient pas été pris en compte par l 'administration.

Pour la commune, ont été tirés au sort par le directeur des services fiscaux :

FAURE Serge, LOPEZ Bernard, GULKASHIAN Marie-Hélène, JOURNET lsabelle,
CROS Anne-Marie, GOUBIER Frédéric, PORGHERON Claude, GONZALES
Gilles, PINCON Bruno, JESTIN Brigitte, DEBAX Marie-Ghristine, COSTES
Gorinne

La commission communale des impôts s'est réunie le 27 juillet 2020 en présence de
tous les commissaires (titulaires et suppléants).

Pour la commission intercommunale de la Communauté des communes de la Save
au Touch, Monsieur Roger VIDOTTO a été tiré au sort.

rrrgnNce



"OUR" 
lrlT 

"AS 
OUts^C,IER"

COJ\TTTJ\TUTN" A ST SOUYENIR"
La situation sanitaire et les mesures de confinement liées à l'épidémie de COVID-19 n'ont pas permis
de tenir les cérémonies dans le format habituel.

La commémoration du cessez-le-feu en Algérie du 18 mars noa pas pu de tenir.
Le 1 8 mars 1962,les accords d'Evian sont signés. Ils se traduisent, àès ie lendemain, par un cessez-le-feu
applicable sur tout le territoire algérien dès le lendemain. Ces accords mettent fin offiôiellement à huit années
de suerre.

8 mai : victoire des Alliés sur I'Allemagne nazie et lin de Ia
Seconde Guerre mondiale en Europe.
La cérémonie a eu lieue en petit comité. En l,absence de public,

quelques élus et futurs élus se sont rassemblés en gardant la
distanciation sociale pour rendre hommage à tous ces hommes et
ces femmes qui sont devenus des héros et qui ont marqué
l'histoire de notre pays. Après avoir déposé une gerbe au pied du
monument aux morts et respecté une minute de silence, Mme le
maire a lu le message du Président de la République. A l,issue de
la cérémonie, elle a remercié les personnes présentes pour leur
participation à cette commémoration. Les Saint-Livradais ne
pouvant pas être présents avaient été invités à manifester leur
participation à cette célébration en pavoisant leur maison aux
couleurs nationales.

Confinement oblige,la cérémonie du ll novembre. fin de la
première guerre mondiale, s'est déroulée à huis clos en
présence seulement de quelques élus. En effet, la préfecture avait
recommandé aux communes de ne pas faire appel aux anciens
combattants en raison du contexte sanitaire.
C'est donc en respectant les gestes barrières que Mme Le maire

et son adjoint ont déposé la gerbe au pied du monument aux
morts.
Une minute de silence a été respectée suivi de l,appel
des enfants de Sainte Livrade morts pour la France lors de
cette première guerre mondiale. Elle a ensuite lu le message de
Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée chargée de la
mémoire et des Anciens Comhattants
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Deux bébés ont pointé le petit bout de leur nez
Un petit Léo est arrivé au foyer de Pauline CUSINÉ et de Nicolas tvtÉlac le 7 juin 2020. Le petit
garçon se porte bien pour le plus grand bonheur de ses parents et grands-parents.

C'est avec joie que Mylène et Sylvain ORFILA nous ont annoncé la naissance de leur petite
Auriane le 3 novembre2020. Elle fait la joie de ses deux grandes sæurs qui seront, à n'en pas douter,
pleines d'attention pour elle.
La municipalité renouvelle ses.félicitations aux heureux parents.

Le samedi 8 août, Laurie ASSALIT et Nicolas BARRÈRE se sont unis devant Christophe Costes,
1"'' adjoint et en présence de leurs deux garçons. Nicolas a été conseiller municipal de 2008 à 2014 et
a participé activement à l'intérêt généra\ de la commune durant le mandat.
Nous leur souhaitons une nouvelle.fois de longues années de bonheur.

Denise FOURCASSIER était la doyenne de la commune Elle nous a
quittés en pleine crise covid à l'âge de 90 ans le l6 mai 2020. Le travail
ne lui a jamais fait peur. Elle a participé aux travaux de la ferme aux
côtés de son époux, à la traite de vaches... Malgré son âge, elle
continuait de conduire et de s'adonner à sa passion : le loto. Lors du
demier repas des aînés, la municipalité lui a offert une fleur. Maman de
5 enfants, grand-mère de 9 petits-enfants et arriere-grand-mère de 15
arrière-petits-enfants, elle a été entourée d'amour jusqu'au dernier
instant. Les saint Liwadais qui la connaissaient et I'appréciaient n'ont
pas pu lui rendre hommage par leur présence à la cerémonie mais étaient
présents au passage du convoi funéraire.

Danielle DTRAND était la voisine de Denise FOURCASSiEn.
Soucieuse de sa santé, durant le premier confinement, elle avait fait
appel à la mairie pour la livraison des repas à domicile et pour tout ce
qui était courses, médicaments. Malheureusement, le destin ne I'a pas
voulu ainsi. Elle s'en est allée le 9 juillet 2020 à l'âge de 82 ans a été
inhumée au cimetière du villaee.

Gilbert S\ilEIKER était arrivé sur la commune avec sa farnille dans les années 1980. Père de 3 enfants, il a
vécu seul pendant plusieurs années suite au décès de son épouse. Il est décédé le l"'novembre 2020 àl'àge
de 66 ans.
La municipalité renouvelle ses condoléances à toutes leurs familles.



L'église Saint Vital recherche des bénévoles
Depuis que Claude Costes nous a quitté, il n'y a plus personne pour s'occuper de l'église. Un appel à
bénévoles est lancé pour entretenir l'édifice religieux, préparer tous les objets liturgiques nécessaires pour la
messe et veiller au bon déroulement des célébrations.
Si vous êtes intéressé (e)s, faites-vous connaitre auprès de la mairie. Merci

La boite à lettres du Père Noël est installée
Pour la première année, la boite à lettres du Père Noël est installée au village sur la place Saint
Vital près du sapin de Noël !
Les enfants peuvent y glisser leurs lettres.
Pour avoir une réponse, il suffit de mentionner clairement, les nom et prénom de I'enfant, ainsi
que les coordonnées postales.
Qu'importe I'adresse qui est inscrite sur I'enveloppe, elles arriveront toutes à bon port, même si
c'est simplement écrit < Père Noël > dessus.
Des levées régulières seront effectuées. Les lettres n'ont donc pas besoin d'être timbrées. Toutes

Violence à l 'égard des femmes
L'Association des Maires de France a fait de la lutte contre les violences faites aux femmes une grande

cause du mandat (2020-2026). Elle met à notre disposition un texte permettant de communiquer sur ce
sujet :
La commune vous rappelle les contacts utiles :
Pour les ursences (danger immédiat) : le 17 (France) ou le 112 (
Ligne d'écoute et d'orientation :Le3919 Violence Femmes Info
Pour signaler des violences en ligne : Sur le site arretonslesviolences.souv.fr vous pourez entrer
directement en contact, par écrit, avec un policier ou un gendarme spécialement formé afin de dialoguer,
bénéficier de conseils et sienaler des faits dont vous êtes victime ou témoin.

Epilogue
Nous publions chaque année deux liens municipaux. Les circonstances cette année ne nous ont pas
permises de publier notre lien du mois de juin.

Ce journal est destiné à tous les habitants de Sainte Livrade qui n'ont pas accès à internet.
N'hésitez pas à nous solliciter pour nous faire part de vos remarques et de vos attentes sur les informations
que vous aimeriez avoir.
Nous tenons à votre dispositions les photos contenues dans ce lien ainsi que d'autres liées aux évènements
cités.
Toute l'équipe municipale vous souhaite de passer, malgré le contexte, de très bonnes fêtes de fin d'année.
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Fermeture secrétariat de mairie
Le secrétariat de mairie sera fermé du mercredi 23 au3I décembre inclus
En cas d'urgence, vous pouvez adresser un courriel à mairie.ste.liwade@wanadoo.fr
Vous pouvez également contacter
Mr Costes Christophe, ler adjoint au0683872204
ou Monsieur Lamre 2ème Adioint au 0671380370
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